

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

EN LOS DINAMOS

Hallan sin vida a repartidor desaparecido

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Autoridades de la Fiscalía General de Justicia capitalina invetigan si el cuerpo de un hombre localizado sin vida en la zona boscosa de Los Dinamos; pertenece a Rayxel Geraldo, reportado como desaparecido desde el pasado 19 de enero de 2025.

El joven fue visto por última vez en esa misma zona, ubicada dentro de la alcaldía Magdalena Contreras. Según sus familiares, Rayxel salió de su casa en su motocicleta para cumplir con su trabajo y desde ese día no se supo más de él; el joven padece esquizofrenia, lo que aumentó la preocupación por su integridad.

El hallazgo de un cuerpo fue confirmado por autoridad y con apoyo de Protección Civil se procedió al levantamiento del cuerpo y de inmediato las autoridades se pusieron en contacto con la familia del joven para que lo identifiquen.

El cadáver fue trasladado a la morgue, donde se realizarán las pruebas forenses necesarias.



Continúan las pesquisas

FICHA



De acuerdo con la ficha de búsqueda, Rayxel fue visto por última vez el 18 de enero, cuando se encontraba en los alrededores del parque de Los Dinamos.





Roberto "R" y su presunta pareja sentimental, Rebeca "M", fueron aprehendidos por su probable participación en el robo a una bodega de indicios de la FGJCDMX, ocurrido el pasado 20 de enero, en Azcapotzalco

CATEAN DOMICILIOS

Caen mandos de la FGJ por robo millonario

NOEL F. ALVARADO

Podrían estar relacionados en el hurto de más de 11 mdp

La captura de Roberto "R", ex-director de Fiscalías Territoriales de la Policía de Investigación de la FGJCDMX y ex-presidente del Consejo de Honor y Justicia, así como la captura de la presunta pareja sentimental de éste, Rebeca "M", excoordinadora de Proyectos de la misma Fiscalía, llevó al cateo de tres inmuebles, donde se hallaron tres millones de los 11 que presuntamente robaron de una bodega de indicios de la institución de procuración de justicia.

Los dos mandos de la Policía de Investigación de la Fiscalía General de Justicia de la CdMx se encuentran a disposición de un juez y en las próximas horas se determinará si son vinculados a proceso por el delito de robo.

Además de esa importante cantidad de dinero, los investigadores de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México hallaron computadoras, celulares, mochilas, cajas, armas de fuego y ropa con insignias de la institución, la cual posiblemente pertenece a las personas que participaron en el robo.

Personal de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) cumplimentó las tres órdenes de cateo en domicilios ubicados en las alcaldías Cuauhtémoc y Álvaro Obregón, donde el mando policiaco, Roberto "R" y



su presunta pareja sentimental, Rebeca "M", fueron aprehendidos por su probable participación en el robo a una bodega de indicios de la FGJCDMX, ocurrido el pasado 20 de enero, en Azcapotzalco.

Trabajos de inteligencia, campo y gabinete implementados por agentes de la Policía de Investigación (PDI) en torno a dicha indagatoria, permitieron obtener los suficientes datos de prueba tanto para solicitar los mandamientos judiciales contra ambas personas, así como para la ubicación de los tres inmuebles cateados en donde se encontró numerario posiblemente sustraído.

En la colonia Roma Norte fue aprehendido Roberto "R", ex director de Fiscalías Territoriales de la Policía de Investigación de la FGJCDMX, en tanto que Rebeca "M", ex coordinadora de Proyectos de la misma fiscalía, en la colonia Lomas de Tarango, y tras la lectura de sus derechos constitucionales fueron trasladados al Reclusorio Preventivo Varonil Norte y al Centro Femenil de Reinserción Social Santa Martha Acatitla, respectivamente, para ponerlos a disposición del juez de control que los requirió.

Durante la ejecución de la primera orden de cateo, se logró el aseguramiento de computadoras, celulares, mochilas, cajas, un arma de fuego y ropa con insignias de la institución, la cual posiblemente pertenece a las personas que participaron en el robo.

En la segunda intervención, los agentes encontraron cajas fuertes, teléfonos celulares, documentos diversos y armas de fuego.

Trabajos de investigación por parte de agentes de la PDI, dieron como resultado la ubicación de tres inmuebles, posiblemente relacionados con la sustracción de numerario de una bodega de indicios de la FGJCDMX, ocurrido el pasado 20 de enero del año en curso.

En el primer cateo, los agentes aseguraron una laptop, dos cajas, una mochila para repartir alimentos por aplicación y aproximadamente tres celulares; un arma de fuego larga, una chamarra con insignias de la PDI, posiblemente de alguno de los participantes, así como una mochila de color negro.

Mientras que, en el segundo domicilio fueron encontradas dos cajas fuertes, dos armas de fuego cortas y dos armas largas, alrededor de diez teléfonos celulares y documentos varios.

Las órdenes de aprehensión se cumplieron a Roberto "R" y "Rebeca "M", por su probable participación en los hechos, los cuales se encuentran a disposición del juez que les giró la orden de aprehensión y en las próximas horas se determinará si son vinculados a proceso.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC